



Pr: Diaria
Tirada: 8.077
Dif: 6.576

Los Reyes abren la puerta a una visita a Alba por los Centenarios

Han aceptado la Presidencia de honor de los actos conmemorativos que se desarrollan con el IV Centenario de la Canonización y el I del nombramiento como Doctora Honoris Causa

EÑE | ALBA DE TORMES

Los Reyes han hecho oficial que han aceptado la presidencia de honor de los actos conmemorativos de los Centenarios Teresianos que se están celebrando en Alba de Tormes, una celebración en la que de forma simultánea se ensalzan tanto el IV Centenario de la Canonización de Santa Teresa como el I Centenario de su nombramiento como Doctora Honoris Causa por la Universidad de Salamanca.

La presidencia de honor de los Reyes también ha dejado una puerta abierta a una visita a la villa ducal como epicentro de las celebraciones, aunque no hay certeza de que esta cita se produzca ni tampoco de la fecha en la que podría llevarse a cabo.

El espaldarazo que supone el respaldo de los Reyes a estas celebraciones, tras la comunicación hecha oficial a los Padres Carmelitas, también se extiende a la magna exposición artística que se desarrolla en estos días en la villa ducal y que estará abierta hasta el 22 de octubre.

El apoyo de los Reyes y que tengan en consideración las celebraciones en honor a Santa Teresa también tienen una perspectiva histórica, tal como recordó el prior carmelita de Alba de Tormes, Miguel Ángel González "Santa Teresa contó con el Rey Felipe II como uno de sus grandes apoyos decisivos para su obra de reformadora y se refería a él en sus cartas como "nuestro Rey Felipe". Ahora, nosotros podremos dirigirnos al monarca actual con las mismas palabras de la Santa".

El responsable del Carmelo en Alba y Salamanca también indicó su "satisfacción y agradecimiento" a la Casa Real por el apoyo a los actos que se están llevando a cabo en la villa.

Cabe recordar, que por Alba de Tormes pasaron, el 8 de octubre de



Visitantes en una visita guiada a la exposición sobre Santa Teresa. | EÑE

15.000 visitantes ya han visto la exposición sobre Santa Teresa

Las cifras de visitantes que acumula la exposición "Teresa de Jesús: Mujer, Santa, Doctora" siguen creciendo de manera que 15.000 personas han pasado por la muestra desde su estreno a finales del mes de marzo. El siguiente paso en la muestra será la edición del catálogo en el que se incluirán, tanto los estudios que están realizando más de una veintena de expertos sobre parte de las piezas que se pueden ver, como las fichas técnicas y las imágenes de las obras expuestas. Se espera que el catálogo pueda estar listo a lo largo de este mes. Del centenar de piezas con las que se inició el viaje cultural de la muestra se ha pasado en la actualidad a 170 al incorporarse nuevas obras maestras de la pintura y la escultura de los siglos XVI y XVII. Esta extensión de la exposición original lleva incluso su propio nombre y se denomina "Santa Teresa: el arte de su tiempo". Obras de Goya, El Greco, Murillo, Luca Giordano, Tintoretto, Gregorio Fernández y Francisco Ricci están a disposición del visitante.

LA REACCIÓN



Miguel A. González
PRIOR CARMELITA

"Es un reconocimiento para Santa Teresa, que es la única protagonista"

El apoyo de la Casa Real a la muestra tal como apunta el prior "es un reconocimiento para Santa Teresa de Jesús, que es la única protagonista y para la cual trabajamos con ilusión y entusiasmo en Alba de Tormes, donde su presencia se siente plenamente viva".

1922, los entonces Reyes de España, Alfonso XIII y Victoria Eugenia que acudieron con motivo de la concesión de doctorado "honoris causa" a Santa Teresa de Jesús por parte de la Universidad de Salamanca. La comitiva real pasó cinco horas en Alba de Tormes en una jornada estrictamente académica y religiosa, escrupulosamente teresiana. En esa visita también se produjo la imposición del birrete a Santa Teresa por parte de la reina Victoria Eugenia, en cuya confección por parte del orfebre entró también alguna joya suya, como también el regalo real de la pluma de oro que el monarca colocó en la mano derecha de la imagen.

LAS ACTIVIDADES

Visitas guiadas

La exposición artística sobre Santa Teresa de Jesús, que se puede ver en el monasterio de la Anunciación de las Madres Carmelitas hasta el 22 de octubre, ha programado nuevas visitas guiadas y gratuitas para el mes de julio. Los interesados pueden acudir el sábado 9 a las 13:00 horas, el día 17 a las 12:00 horas y para los días 22, 27 y 30 la visita se realizará a partir de las 19:00 horas. Las visitas guiadas permiten conocer a fondo distintos aspectos del más de centenar de obras que componen la exposición "Teresa de Jesús: Mujer, Santa, Doctora".

Festival de música

Durante los próximos fines de semana del mes de julio continuará el festival de música vocal "Rutas de Alba". Del 15 al 17 se centrará en música coral. El viernes 15, a las 21:00 horas, habrá un homenaje a Antonio José Martínez en el teatro. El sábado 16, a las 22:00 horas en la iglesia de San Juan, concierto del coro local "Kyria". Y el domingo, a las 22:00 horas, actuará el coro "Ars Nova" en el teatro. El penúltimo fin de semana de julio, del 23 al 24, estará dedicado al canto lírico. El sábado, a las 18:00 y 23:00 horas, ópera familiar "Don Juan" en el teatro y, el domingo, a las 22:00 horas, concierto de clausura del festival con una gala lírica, a cargo de la Banda de Música de Alba dirigida por Mario Vercher, en la basílica.

Concurso de himnos

El viernes 22 de julio, tendrá lugar la final del concurso de himnos teresianos, en la iglesia de las Madres Carmelitas a las 21:00 horas, en el que se decidirá el himno oficial del IV Centenario de la Canonización de Santa Teresa, además de recibir 800 euros.

Deporte

Del 19 al 28 de agosto se disputará la cuarta edición del torneo de tenis "Centenarios teresianos". La final coincidirá con las fiestas de la Transverberación.